

BYRRH

VIN TONIQUE et APERITIF

RECOMMANDE AUX FAMILLES — VENTE EN 1912 11.000.000 DE BOUTELLES
L. VIOLET. — THUIR, FRANCE

BYRRH

Agents: PAUL GELPI & SONS, New Orleans

LE BULLETIN DU JOUR.

Suite de la 1ère page.

Malheureusement avoir un meilleur résultat. L'Autriche ne saurait se décider à céder la Transylvanie et la Bukovine à la Roumanie, pas plus qu'elle ne pouvait céder Trente et Trieste à l'Italie. On lui demandait, pour ne pas lui faire la guerre, de se dépouiller de tout ce que la guerre la plus désastreuse aurait pu lui coûter. Or, s'il faut tout perdre, mieux vaut le faire les armes à la main. La fatalité plane sur l'Autriche, et pourtant l'existence de la monarchie austro-hongroise est indispensable à l'équilibre de l'Europe, et, après sa dissolution, on ne voit pas encore comment cet équilibre se rétablira. Il faut tout ignorer de la séculaire question d'Orient pour n'être pas effrayé de l'avenir que cet effondrement prépare à l'Europe. En attendant, il apparaît de plus en plus clairement qu'en dépit de toutes les hésitations de la diplomatie balkanique, une pensée directrice continue à se faire jour dans toutes les capitales de la péninsule, c'est l'impossibilité de rester isolé et la nécessité de poursuivre la réalisation des espérances nationales. P. H. ERMONT.

LETRE D'UN PARISIEN

Suite de la 1ère page.

le démoniaque; elle est au-dessus de la morale, de la raison, et de la science. C'est en somme la sempiternelle théorie de Bismarck qui en avait emprunté la formule à Heckerl qui a écrit textuellement: "La force prime le droit." Justice, droit, équité, raison? Ce sont là des balivernes et le fameux professeur Lawson l'a dit dans une formule brutale: "Un Etat ne saurait logiquement admettre au dessus de lui aucun Tribunal dont il doit accepter les décisions; entre Etats ne peut régner que la guerre." Telles sont les théories d'hier et d'aujourd'hui des intellectuels qui ont formé le cerveau de ces soldats qui sont lancés contre nous et que nous devons vaincre si nous voulons que notre liberté soit sauve et que notre pays vive. Ces professeurs d'énergie sont surtout des maîtres de férocité et de barbarie, nous ne devons pas nous laisser de le répéter. JEAN BERNARD.

LES DEMANDES DE L'ITALIE A L'AUTRICHE

Rome, 3 juin. — Voici, résumées en quatre points, quelles ont été les demandes qui avaient été adressées par l'Italie à l'Autriche: 1° Occupation immédiate de tout le Trentin, de toute l'istrie, y compris Trieste, Pola et Fiume; occupation de plusieurs îles de l'Adriatique et possession d'une base navale sur la côte Dalmate. 2° La renonciation de la part de l'Autriche, à toute immixtion directe ou indirecte dans les affaires de la Serbie et à toute autre initiative dans les Balkans qui léserait les intérêts italiens. 3° La liberté pour l'Italie de pourvoir à ses intérêts de plein accord avec les Puissances de l'Entente, en ce qui regarde sa situation dans la Méditerranée orientale et dans l'empire ottoman. 4° Enfin, pleine et entière liberté d'action de l'Italie au prochain congrès de la Paix, l'Italie se réservant d'y appuyer les légitimes revendications de la Belgique et de la Serbie.

PROPAGANDE ANTI-ALLEMANDE AUX ETATS-UNIS

New-York, 3 juin. — Il s'est fondé spontanément un comité de femmes qui ont résolu, à la suite du désastre de "Lusitania", de réunir par souscriptions les fonds nécessaires pour contrebalancer aux Etats-Unis l'influence allemande qui s'exerce sur de nombreux journaux.

EFFETS DANGEREUX DES GAZ ASPHYXIANTS

New-York, 3 juin. — M. Robert Bacon, ancien ambassadeur des Etats-Unis à Paris, est revenu aujourd'hui de France sur le vapeur "Philadelphia" de la ligne américaine. Il déclare qu'il a visité plusieurs hôpitaux où se trouvent nombre de soldats asphyxiés par les gaz des projectiles allemands et que l'on ne peut pas se faire une idée de l'agonie de ces malheureux. Il ajoute: "Ce n'est pas vrai que la mort causée par ces gaz soit soudaine et sans douleurs. Les tortures de ces pauvres soldats sont insupportables; ils ne meurent pas de suite; il y en a qui meurent après un temps relativement court; la

plupart en parfaite connaissance de ce qui se passe et subissant d'atroces souffrances. La mort est causée par la liquéfaction des tissus pulmonaires. Il y en a peu qui guérissent et il est trop tôt pour savoir dans quelles conditions ils vont se trouver.

NOUVELLES DIVERSES D'EUROPE

La forteresse de Przemysl reprise par les Autrichiens. — Dépêches diverses. Dépêche Spéciale à l'Abelle. Vienne, 3 juin. — La nouvelle officielle que la forteresse de Przemysl est de nouveau en possession de l'Autriche est confirmée. Située entre Lemberg et Cracovie, dans la province de Galicie, elle fut prise par les Russes le 22 mars après un long siège. Lorsqu'elle tomba entre les mains russes, elle avait été assiégée pendant 204 jours; la garnison originale était de 170.000, dont 40.000 français; environ 120.000 hommes se rendirent avec la forteresse. Après un siège de trois semaines, Przemysl est de nouveau entre les mains des troupes autrichiennes; les Russes l'occupèrent pendant 70 jours. Les nouvelles ont causé une certaine surprise; on savait que la position était sérieuse, mais on ne s'attendait pas à une capitulation aussi subite, surtout que lundi passé les Russes annonçaient que la pression sur la forteresse avait diminué et qu'ils reprenaient l'offensive. Les troupes autrichiennes sont entrées ce matin à trois heures dans la ville, qu'ils avaient bombardé sans relâche pendant 20 jours. On ne connaît pas le chiffre de la garnison russe. L'occupation de ce point fortifié éloigne le danger d'une invasion russe de Cracovie. Les Russes prirent Przemysl systématiquement et par la famine, tout en ménageant leurs effectifs, tandis que la victoire austro-allemande a été obtenue par des tactiques diamétralement opposées, car ni hommes, ni munitions ne furent épargnés et font penser aux terribles et sanglantes batailles sur l'Yser. La reprise de Przemysl est caractérisée par les observations anglaises comme un des faits les plus remarquables de la guerre. Après la prise de la place par les Russes, ceux-ci commencèrent des marches forcées en Galicie et on les voyait déjà dans les plaines silésiennes et hongroises; c'est alors que commença la terrible offensive austro-allemande, refoulant les Russes sur la San et permettant aux alliés toulous d'entourer la forteresse et de l'attaquer au Nord et au Sud-Est.

STEAMERS REMIS EN ETAT

Amsterdam, 3 juin. — Trente vaisseaux marchands qui étaient dans le port d'Anvers lors de la capitulation et dont les chaudières avaient été détruites par les Belges, ont été réparés et sont prêts à prendre la mer.

PATROUILLE AUTRICHIENNE ANNIELEE

Logano, Suisse, 3 juin. — Une famille italienne se rendant du Trentin en Italie a été poursuivie par une patrouille autrichienne qui fit feu; obliquant la ligne frontière les Autrichiens s'aventurèrent trop loin et furent anéantis par des soldats italiens.

PAMPHLETTES TEUTONS DE L'AIR

Paris, 3 juin. — Des aviateurs allemands volant au-dessus de Lunéville, département de Meurthe et Moselle ont lancé de grandes quantités de pamphlets imprimés en français. Le contenu reproduit les assertions du chancelier allemand, Dr. von Bethmann-Hollweg au Reichstag, prétendant que les nouvelles de la guerre de source française sont fausses.

CE QU'IL FAUT DETRUIRE.

De M. Marcel Cachin, dans "l'Humanité": "Parmi les neutres, on passe de plus en plus de la colère verbale à l'acte au premier jour, l'Italie et la Roumanie seront aux côtés des alliés et apporteront leurs efforts à la libération de l'humanité. Quant à nous, nous sommes sûrs que si demain, comme il est certain, la fortune des armes nous portait à notre tour chez l'adversaire qui fut si cruel et si déloyal, la générosité de notre race et sa culture nous interdiraient de nous livrer aux mêmes actes abominables. Toutes les forces brutales déchaînées contre nous seront vaincues, mais la victoire sera sans tâche, comme la défense fut héroïque. Notre vraie vengeance sera de délivrer l'Europe et l'Allemagne elle-même des maîtres impitoyables qui ont mené de façon si déshonorante la dernière guerre qui afflige l'humanité."

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTERESSANTS

ARRESTATION A EUNICE DE QUATRE COMBATTANTS ACHARNES. Importante assemblée d'Éleveurs. — Enterrement du Dr. French à Natchez. — M. Chaffin tué. LOUISIANE.

Baton Rouge, 3 juin. — Les directeurs de l'Association de la Foire de Baton Rouge ont l'intention d'acheter cent acres de terre près du lac University, pour être le site permanent de la Foire annuelle. Cette propriété appartient aux intéressés Doherty-Babin qui en demandent \$22,500.

Quatre combattants blessés.

Crowley, 3 juin. — Le shérif Louis Fontenot est arrivé ici ce matin avec quatre prisonniers. Théogène LeBeuf, Louis et Adam Davile, et Joe Watley, de dernier, un nègre. Ils avaient été arrêtés à la suite d'un rixe dans laquelle ils se sont servis de haches, gourdin, revolvers et fusils. Les prisonniers ne sont pas sérieusement blessés. La bagarre a eu lieu à Eunice.

Les Eleveurs des Paroisses Ibérie et Ste. Marie.

Franklin, 3 juin. — La "Iberia-St. Mary Live Stock Association" récemment formée, et comptant près de deux cents membres, éleveurs de chevaux, de bêtes à cornes, et cultivateurs de produits agricoles divers, s'est réunie à Franklin, ce matin. Après avoir adopté une charte et des règlements, les membres ont entendu des discours sur des sujets très intéressants et ont ajourné la séance à telle date que le président décidera. Ont pris la parole, MM. H. N. Phary, président de l'Association, le Dr. G. E. Nesson, surintendant de la division de l'élevage du Bureau National d'Agriculture; le Prof. W. R. Perkins, représentant une des branches du Bureau Fédéral d'Agriculture.

Puis de quarantaine.

Baton Rouge, 3 juin. — La quarantaine est levée sur les bêtes à cornes expédiées de certains états du Nord, tout danger de contagion de la fièvre aphteuse étant passé.

MISSISSIPPI.

Facteurs Ruraux.

Hattiesburg, 3 juin. — Les officiers dont les noms suivent ont été élus ce matin à une réunion des Facteurs Ruraux de la Poste, des Comtés Lamar et Forrest: George C. Sanderfer, de Hattiesburg, président; W. B. Jackson, de Purvis, secrétaire-trésorier; R. Howard de Hattiesburg et W. R. Jackson, de Purvis, délégués à la réunion annuelle des Facteurs ruraux de Mississippi, qui aura lieu à Gulfport, juillet 4 et 5.

Funérailles du Dr. French.

Natchez, 3 juin. — Les funérailles du Dr. R. C. French, de Natchez, décédé le 30 mai à la Nouvelle-Orléans, ont eu lieu hier. Le docteur était très considéré et comptait parmi les médecins éminents du Sud. Il était né à Greensburg, Indiana, et à l'âge de six ans était venu à Natchez avec ses parents.

Accident fatal à M. Chaffin.

Hattiesburg, 3 juin. — Mme N. R. McCullough a eu la douleur de recevoir une dépêche de Memphis, Tenn., lui annonçant la mort violente de son frère, M. Clarence Chaffin, instantanément tué sous les roues d'un train de chemin de fer à Memphis. M. Chaffin était employé au bureau de la poste à Memphis.

ARRIVEE DU NOUVEL AMBASSADEUR DE RUSSIE

Bari, 12 mai. — M. de Giers, le nouvel ambassadeur de Russie en Italie, est arrivé. Le préfet lui a apporté le salut du gouvernement. L'ambassadeur de Russie a remercié chaleureusement et a manifesté des sentiments de cordiale sympathie pour l'Italie. M. de Giers a rendu sa visite au préfet, puis il a visité la basilique Saint-Nicolas, respectueusement salué par la population. Interviewé, M. de Giers a répété qu'il était heureux de venir en Italie, pays qu'il aime comme l'aiment tous les Russes. Il souhaite de retrouver en Italie les sentiments de cordialité envers la Russie que la Russie nourrit envers l'Italie. Les liens de sympathie entre la Russie et l'Italie sont déjà très solides, mais le désir de M. de Giers est de les resserrer plus encore en aplanissant les légères divergences pouvant éventuellement surgir entre les deux pays, et en agissant pour une action commune de défense et d'idéal. Le complément nécessaire de l'amitié italo-russe est une amitié liant l'Italie à la France et à l'Angleterre, alliés fidèles et glorieux de la Russie. "Il s'agit là d'ailleurs d'une observation superflue, a déclaré M. de Giers, car je connais les liens d'amitié cordiale qui unissent l'Italie à la France et à l'Angleterre." M. de Giers a ajouté que la situation de la Serbie ne pouvait être meilleure. Les Serbes ont confiance dans l'issue victorieuse de la terrible lutte qu'ils soutiennent. Le peuple serbe est cordialement uni autour de son roi et de son gouvernement, qui a la confiance de la nation.

LA FRANCE ET LE VATICAN

M. Gabriel Hanotaux, qui revient de Rome, insiste dans le "Figaro" sur la nécessité d'une modification dans les rapports de la France avec le Vatican. "Personne assurément, dit-il, ne songe à soulever auprès de l'opinion française et du Parlement français le grand débat que provoquerait la question de la reprise des relations avec le Vatican. Il est entendu que nous écarterons résolument tout ce qui nous divise. Ni un ambassadeur ni même une légation n'aurait une situation honorable et forte si elle n'était approuvée par la volonté du pays et de ses représentants. Mais quel inconvénient verrait-on à ce que, comme l'Angleterre l'a fait pour la durée de la guerre, la France eût là-bas un porte-parole avéré, un fonctionnaire autorisé à exposer, le cas échéant, notre point de vue, à défendre nos intérêts? D'objections sérieuses, je n'en vois pas, chaque partie reste libre, en somme. La nécessité de traiter des questions de l'actualité la plus évidente, personne ne la nie, et quel inconvénient y aurait-il à ce que le dossier des affaires qui ne peuvent se passer d'une entente avec le saint-siège, au lieu d'être abandonné aux intermédiaires occultes, fût traité désormais au grand jour et en pleine lumière?"

UN DISCOURS DE M. BARTHOU.

"La Haine devient aussi sacrée que l'Union." Paris. — L'Alliance franco-belge, destinée principalement à seconder l'œuvre de l'alimentation populaire de Bruxelles et à assister les Belges réfugiés en France, a donné sa quatrième matinée à l'Odéon, sous la présidence du baron Guillaume, ministre plénipotentiaire de Belgique à Paris. M. Louis Barthou y a pris la parole. L'ancien président du conseil a rappelé dans un discours vibrant et émouvant la violation de la Belgique, les attentats abominables dont ce glorieux et malheureux pays a été la victime pour avoir tenu avec une loyauté héroïque la parole donnée. Les alliés, dont tout ce qui est humain dans l'humanité épouse déjà la cause, ont contracté envers la Belgique une dette de gratitude et d'honneur. L'heure du châtiement inflexible et impitoyable a commencé à sonner pour le banditisme allemand, qui s'est mis en dehors du droit des gens et des lois de la guerre. Contre le peuple barbare, la haine est un devoir aussi sacré que l'union. Elle est une condition de la victoire, comme elle sera le gage d'une paix durable. M. Louis Barthou a été acclamé. En raison de son deuil, il s'est retiré après son allocution, qui a produit une profonde impression.

George C. Sanderfer, de Hattiesburg, président; W. B. Jackson, de Purvis, secrétaire-trésorier; R. Howard de Hattiesburg et W. R. Jackson, de Purvis, délégués à la réunion annuelle des Facteurs ruraux de Mississippi, qui aura lieu à Gulfport, juillet 4 et 5.

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales. Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de Toilette pour messieurs et enfants.

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à dix heures et ferme le dimanche. Coins des rues Dauphine et Bienville, à deux blocs de la rue du Canal. 3ème District.

F. A. BRUNET

IMPORTATEUR DIRECT
HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER

313 — RUE ROYALE — 313

ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE

Le Seul Grand et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Venez visiter et vous rendre compte par vous-même du bas prix de nos marchandises pour lesquelles je défie toute concurrence. Les ordres de la campagne sont sollicités.

PHONE MAIN 4360.

L. N. Louisville & Nashville R. R. Co.

La ligne la mieux équipée offrant le service le plus moderne de la Nouvelle-Orléans aux villes du Nord et de l'Est

La route du "NEW YORK & NEW ORLEANS, Limited" Train tout en acier, composé entièrement de wagons-lits Pullman, wagon d'observation et Café Club pour plus amples informations s'adresser au Bureau des billets, 201 rue St-Charles

Essayez la meilleure Bière pure et à point
Aucune ne lui est comparable

XXX Extra Fine Bottled Beer

NEW ORLEANS BREWING CO.

RUES JACKSON ET TCHOUPITOUAS



R. G. HOLZER

317 ET 329 RUE BOURGOGNE
NOUVELLE-ORLEANS, LNE.

Garage "Holzer" portatif à l'épreuve de la Rouille, et Bâtisse Abri

FABRICANTS DE PORTES, FENÊTRES ET PERSIENNES INCOMBUSTIBLES

Toles en fer francé, frites, en forme "V", gouttières, Tuyaux, Corniches, Chassis-vitrés, plafonds en acier, Coussons et "Yinales" de fenêtres. Garde-fous et carter d'automobiles. Réparations de Radiateurs, etc. Réparations de toitures en ardoises.

AGENTS POUR LES "NEPONSET PRODUCTS" DE BIRD & SON, ET DES B. S. WALL BOARD

BEST BOTTLED AND KEG BEERS UNDER THE FLAG.

NEW ORLEANS, LA.
EAGLE BREW. & OLD HEIDELBERG